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若者等活動拠点施設に係る下二之町（１班）との意見交換会 結果報告 

 

日時  平成３１年３月１３日(水) １９：００～２０：００ 

 

場所  まちひとぷら座かんかこかん ２階 和室 

 

出席者 下二之町１班住民 ９名、高山市 企画課２名、建築住宅課１名、文化財課１名 

 

内容 

1.企画課長あいさつ 

事業への理解協力に対し感謝する 

設計内容を説明するとともに、来年度の工事着手に向けた相談の場として集まっていただいた 

率直なご意見を賜りたい 

 

2.資料等の説明 

前回 12/3の意見交換会以降の経過報告 

2/22伝統的建造物群保存地区審議会における質疑等 

前回 12/3の設計図書からの主な変更点（有識者や文化庁調査官の指摘などへの対応） 

前庭の板塀への「切り抜き門」の復元 

まゆ倉庫前室の空間確保（倉庫の廃止） 

台所と中庭の親和性確保 

中央蔵１階への鎧壁設置(土壁保護) 

コバノミツバツツジの植樹 

特記仕様(秋祭り時の足場撤去など) 

パース（鳥瞰、前面、まゆ倉庫、中庭、北蔵） 

 

3.意見交換 ○：地域の方、→：市職員 

○屋根の瓦はどうするのか 

→軽くするためにトタンとし、古い町並でも一般的な「瓦棒葺き」とする 

○屋根に雪止めはつくのか 

→周囲の建造物と同様に、「板止め」を設置する 

○屋根は「長尺」なのか 

→いわゆる「長尺」と言われるものではない 

 

○まゆ倉庫の大会議室に描かれた梁は、従前からあるものか 

→既存の梁は残し、補強や見た目のバランスを取るため、無い部分には追加する 

○まゆ倉庫の大扉はどうなるのか 

→横開きの構造や幅は変えず、景観の良好な木戸とする 
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○前庭に再現するという「切り抜き門」は痕跡が残っていたのか 

○蝶番の跡があった 

○戦時中から戦後にかけ、規模の小さな医者が入居していた際にも使用していた 

 

○外トイレ便槽の最終清掃は終わったのか 

→地域にお断りのうえ、清掃業者と市で作業済みである。音や臭いで近隣の皆さんにはご迷惑をかけたが、清掃

消毒後、養生されている 

 

○建物への白蟻被害はどうであったか 

→床下を調査した結果、白蟻被害は確認できなかった。雨による劣化は見られたため、補修する予定 

 

○庭木は、落ち葉がひどいため大幅にカットしてもらいたい 

→造園業者も入れ、植替えも含めて対応する 

 

4.その他 

5/1 改元を記念した高山祭屋台の特別引き揃えへの対応、敷地内の物品の保存廃棄等について打合せを行い

終了 

 

以上 


